



BAB V

PENUTUP

Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) sebagai wujud pertanggungjawaban penyelenggaraan pemerintahan dan upaya mengoptimalkan pengelolaan pembangunan dan pelayanan kepada masyarakat serta bahan evaluasi terhadap pencapaian pembangunan guna terwujudnya tata kelola pemerintahan yang baik, maka dengan ini Provinsi Kepulauan Riau menyampaikan LPPD Tahun 2022 sebagaimana yang diamanatkan oleh Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 dan Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019.

Perbaikan sistem pelaporan melalui E-LPPD membantu memudahkan ketercapaian monitor terhadap perkembangan Indikator Kinerja Kunci (IKK) Outcome yang *diupdate* Organisasi Perangkat Daerah (OPD), sehingga kontrol Tim Penyusun dan Pereviu menjadi lebih baik, walaupun belum sampai menyentuh pada IKK Output yang berjumlah 497 IKK.

Hingga H-1 penyampaian LPPD ini beberapa OPD masih melakukan *update* data karena hasil reviu dari APIP masih menemukan beberapa IKK yang tidak sesuai dengan teknis pengisian maupun data yang tidak tepat dan ada beberapa IKK yang perlu diperbaiki secara sistem karena dipandang belum terlalu tepat. Kedisiplinan OPD dalam mengisi IKK pun masih perlu dilakukan pembinaan karena hal yang sudah seharusnya menjadi tugas dan fungsinya belum terdata dengan baik.

Pada tahun 2022 tentunya disadari masih banyak kekurangan dan permasalahan yang nantinya akan dijadikan sebagai bahan



evaluasi dan pembinaan yang sekaligus akan menjadi prioritas utama yang harus diatasi di tahun yang akan datang demi peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Tanpa menafikan beberapa keberhasilan yang telah dicapai oleh Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau selama ini diucapkan terima kasih dan hal tersebut merupakan hasil kerjasama dan koordinasi dari berbagai elemen yang meliputi; pemerintah, masyarakat dan dunia usaha yang menjadi penggerak roda pembangunan, sehingga harapan keberhasilan yang telah diperoleh dapat terus ditingkatkan.

Semoga Allah SWT selalu memberikan Taufiq dan Hidayah-Nya kepada kita semua, didalam menjalankan dan mengemban tugas serta amanah dalam pengabdian kepada masyarakat guna mewujudkan masyarakat adil dan makmur dalam wadah Negara Kesatuan Republik Indonesia.